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Editorial

JBS no salmão
A gigante brasileira das proteínas está prestes a dar um grande salto para entrar na produção
aquícola mundial, segmento do qual até então mantinha distância. De acordo com relatórios
divulgados pelo jornal The Australian, repercutidos pelo Intrafish, a empresa estaria interessada em
adquirir a Huon Aquaculture, uma salmoneira situada na Tasmânia.

A empresa produziu no ano passado perto de 20 mil toneladas de salmão Atlântico neste pequeno
território insular da Oceania e pode representar o passaporte para a JBS entrar no bilionário negócio
da salmonicultura, bem discretamente.
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Destaque
Jacksoni do Pandeiro

Créditos: Peixes da Caatinga

Pesquisadores da Universidade Estadual
da Paraíba (UEPB) e da Universidade
Federal do Rio Grande do Norte (UFRN)
que formam o grupo de pesquisa Peixes
da Caatinga descobriram uma nova
espécie de peixe, no interior do Estado
da Paraíba. O peixe recebeu o nome de
Parotocinclus Jacksoni, em homenagem
a Jackson do Pandeiro, nome artístico de
José Gomes Filho, compositor e cantor

brasileiro de Forró e Samba, natural de Alagoa Grande, município da Paraíba drenado pela
bacia do Rio Mamanguape, uma das localidades onde foi encontrada a nova espécie.  A
descoberta foi publicada na revista Journal of Fish Biology.

Pertencendo ao grupo de peixes cascudinho, também chamados de limpa vidro ou chupa
pedra, muito adorado pelos aquariofilistas - pessoas que possuem a prática de criação de
peixes em aquários ou tanques, o Parotocinclus Jacksoni é um peixe pequeno com o corpo
coberto de placas ósseas.

"A nova espécie tem uma coloração única e a quantidade de dentes diferente das outras
espécies de cascudinhos que existem na região Nordeste. Parotocinclus Jacksoni, até então,
só foi coletada na região de Caatinga da bacia do Rio Mamanguape, sugerindo uma
distribuição geográfica restrita, sendo a única espécie desse gênero a ocorrer nesse rio",
explica o biólogo Telton Ramos, um dos autores da descoberta.

Por se tratar de uma espécie endêmica da bacia hidrográfica, ou seja, uma espécie que só
vive nesse local, é provável que grandes impactos ambientais na bacia possam levar a
espécie à extinção.

As informações são do Correio Braziliense

https://www.correiobraziliense.com.br/ciencia-e-saude/2021/07/amp/4938774-nova-especie-de-peixe-do-nordeste-recebe-nome-em-homenagem-a-jackson-do-pandeiro.html


NOTICIÁRIO GERAL

Política e Economia
O presidente Jair Bolsonaro reafirmou na
noite desta terça-feira (20), via Twitter, que
vetará o fundo eleitoral de R$ 5,7 bilhões
aprovado pelo Congresso Nacional na
semana passada, no Projeto de Lei de
Diretrizes Orçamentária (LDO) de 2022. Se
não houver o veto, o valor do fundo passa
de R$ 1,7 bilhão para R$ 5,7 bilhões, como
registra o Uol.

Em outro anúncio já esperado, o presidente confirmou a indicação do atual
procurador-geral da República, Augusto Aras, para um novo mandato de dois anos à
frente do órgão. Indicado pelo próprio Bolsonaro em 2019, Aras terminará o mandato em
setembro. A Associação Nacional dos Procuradores da República (ANPR) afirmou que a
decisão fragiliza o órgão. Membros do MPF (Ministério Público Federal) questionaram o não
seguimento da lista tríplice e cobraram respeito, aponta a Folha.

O panorama político para as eleições 2022 ganham força com entrevistas a rádios de
Bolsonaro e do ex-presidente Lula (PT). Em sinalização de que preferem a polarização
entre as duas candidaturas, ambos desdenharam da “terceira via”, um candidato que
possa derrotá-los nas eleições gerais do ano que vem. Enquanto o presidente disse que
“Não existe terceira via” e “Está polarizado”, o ex-presidente Lula opinou que “a terceira via
é uma invenção dos partidos que não têm candidato.”

No cenário do agronegócio, o destaque é a entrevista do diretor de cooperação técnica do
IICA, Frederico Villarreal, ao Canal Rural. Ele disse temer que a Cúpula dos Sistemas
Alimentares da Organização das Nações Unidas (ONU), programado para setembro,
resulte em possíveis restrições a modos de produção agropecuário. Na ocasião, o
secretário-geral da ONU divulgará uma declaração com princípios a serem seguidos para se
atingir sistemas alimentares mais saudáveis e sustentáveis.

O Ibovespa subiu 0,45% e recuperou o patamar dos 128 mil pontos, especialmente a partir
da recuperação das ações de petroleiras. O dólar acompanhou o clima de devolução de
perdas e fechou em baixa nesta terça-feira, numa sessão de bastante volatilidade. O
dólar à vista caiu 0,35%, a R$ 5,2308 na venda, como registra o Infomoney.

https://noticias.uol.com.br/politica/ultimas-noticias/2021/07/20/bolsonaro-reitera-veto-fundao-eleitoral.htm
https://noticias.uol.com.br/politica/ultimas-noticias/2021/07/20/ignorados-por-bolsonaro-procuradores-cobram-respeito-a-lista-triplice.htm
https://www.canalrural.com.br/noticias/cupula-onu-restricoes-sistemas-producao-agropecuarios/
https://www.infomoney.com.br/mercados/dolar-fecha-em-leve-queda-ao-fim-de-sessao-de-intenso-vaivem/


Covid-19
A vacinação contra a Covid-19 já evitou entre 40 mil e 55 mil mortes pela doença no
Brasil, segundo projeções do pesquisador da Fiocruz Marcelo Gomes, em entrevista
ao Estadão. O benefício ocorreu apesar do avanço lento da campanha de imunização, com
regista o jornal, já que apenas 16% dos brasileiros já tomaram as duas doses.

O Brasil registrou 1.425 mortes
por Covid-19 nas últimas 24 horas,
totalizando nesta terça-feira (20)
544.302 óbitos desde o início da
pandemia. Balanço da vacinação
contra Covid-19 nesta terça-feira (20)
aponta que o Brasil já aplicou a
primeira dose da vacina em
91.085.077 pessoas, que representa
43,01% da população brasileira,
calcula o G1.

A Pfizer entregará nos próximos
13 dias aproximadamente 1 milhão de doses diárias da vacina contra o novo
coronavírus. Ontem uma carga com mais de 1 milhão de doses da vacina da Pfizer contra
a Covid pousou no aeroporto de Viracopos, em Campinas, SP, na noite desta terça-feira
(20). Até 1º de agosto, outros 12 voos são esperados com cargas semelhantes de vacinas.

Já o Consórcio de Governadores do Nordeste anunciou nesta terça-feira que o primeiro
lote das vacinas russas Sputnik V, com 1,145 milhão de doses, deve chegar ao Brasil
no próximo dia 28, e cobrou do Ministério da Saúde a inclusão do imunizante no Plano
Nacional de Imunização (PNI). Como informa a Exame, o número de doses corresponde a
1% da população dos Estados da Região que pediram autorização à Agência Nacional de
Vigilância Sanitária (Anvisa) para importar a vacina russa, conforme determinado pela
agência para a aplicação controlada no País nesse primeiro momento.

Em São Paulo, a Secretaria Municipal da Saúde confirmou que a capital já registra
oito casos da variante Delta do novo coronavírus, que teria surgido na Índia, aponta a
Agência Brasil. Na semana passada, a prefeitura já havia confirmado que a cidade
enfrentava transmissão comunitária da variante delta. O primeiro caso autóctone
(transmissão comunitária) da variante Delta em São Paulo foi confirmado no dia 6 de julho.

https://saude.estadao.com.br/noticias/geral,vacina-contra-covid-ja-evitou-ate-55-mil-mortes-diz-projecao-da-fiocruz,70003784496
https://g1.globo.com/bemestar/coronavirus/noticia/2021/07/20/brasil-passa-de-544-mil-mortes-por-covid-na-pandemia-media-movel-de-obitos-continua-caindo.ghtml
https://exame.com/brasil/brasil-deve-receber-primeiro-lote-da-sputnik-v-ainda-este-mes/
https://agenciabrasil.ebc.com.br/saude/noticia/2021-07/secretaria-de-saude-confirma-oito-casos-da-variante-delta-em-sao-paulo


PESCADO EM ANÁLISE
Aquicultura

Créditos: Diário do Nordeste

Mais de R$ 46,9 milhões foram repassados pelo Ministério do Desenvolvimento
Regional (MDR) para continuidade das obras dos lotes 3 e 4 do Cinturão das Águas
do Ceará (CAC) na última segunda-feira (19). Atualmente, o lote 3 está com 32% das
obras concluídas, enquanto o 4 está com 11,05%.

Segundo informações do Governo do Estado do Ceará, a previsão de conclusão das obras
é para 2024. Conforme o Diário do Nordeste, o objetivo do Cinturão das Águas é
proporcionar uma aproximação maior da água do Projeto São Francisco com os municípios
da bacia hidrográfica de Salgado.

“Essa água vai contribuir para elevar o lençol freático e trazer segurança hídrica para os
produtores de banana e de outras culturas agrícolas na região”, frisou. “É bom saber que a
obra do CAC continua” afirmou o secretário Nacional de Segurança Hídrica do MDR, Sérgio
da Costa. O açude Orós é estratégico para abastecimento de água das cidades do Vale do

https://diariodonordeste.verdesmares.com.br/regiao/amp/mais-de-r-469-mi-sao-destinados-pelo-governo-federal-a-obras-do-cinturao-das-aguas-do-ceara-1.3112014


Médio Jaguaribe, além da manutenção de pescado, plantio de arroz, banana e capineiras,
além da criação de gado leiteiro na região.

Créditos: The Fish

O The Fish Site destaca como o Quênia espera que uma fábrica de processamento de
peixes de US$ 120 milhões, certificada para exportar para a UE, dê um grande impulso à
criação de peixes no país. A ideia é que o Quênia possa competir com as importações
chinesas de tilápia.

A Fábrica de Processamento de Peixe Kakamega, uma joint venture entre o governo local e
o Grupo DAS, da Suécia, deveria inicialmente ser construída sob o Plano de Estímulo de
Peixe que foi lançado em 2009, mas o governo posteriormente a entregou ao Condado de
Kakamega, que agora encontrou um parceiro de investimento e a inaugurou oficialmente.

A planta tem capacidade para processar 30 toneladas de pescado por dia, provenientes de
piscicultores de Kakamega e condados vizinhos. O governo regional está fornecendo mais
assistência aos criadores de peixes na forma de um subsídio de 50% para rações.

https://thefishsite.com/articles/kenya-seeks-to-compete-with-chinese-farmed-tilapia-imports


Os organizadores da 13ª Conferência Internacional Sealice anunciaram que com o
evento presencial remarcado para maio de 2022, entende-se que o período entre as
conferências se torna muito longo. Portanto, haverá uma oportunidade especial de
encontro online que será realizado entre os dias 7 a 9 de setembro de 2021.

A Conferência Internacional Sealice online vai apresentar uma atualização do que tem
acontecido com os piolhos do mar nos últimos anos, em que ocorreram mudanças
importantes nos métodos de controle e prevenção. Por isso também haverá um olhar sobre
a sustentabilidade ambiental, a evolução nos métodos de controle e na relação
parasita-hospedeiro, com foco no bem-estar dos peixes.

As inscrições são gratuitas. Para mais informações acesse aqui.

Pesca

O secretário da Aquicultura e Pesca (SAP), Jorge Seif Junior, comemorou em seu perfil no
Instagram a informação de que o recadastramento de pescadores profissionais em
Pernambuco realizado através do novo sistema SISRGP 4.0, lançado no final de
junho, teve 1000 recadastramentos em 1 semana.

Até o dia 31 de setembro o recadastramento dos pescadores profissionais é exclusivo para
os ativos no Estado de Pernambuco e a partir de 1 de de outubro será iniciado o cadastro e
o recadastro para todo o Brasil.

Inspirada em diretrizes da ONU, a Secretaria do Meio Ambiente (Sema) do Ceará decidiu
implementar a Década do Oceano no Estado. Em todas as suas ações, a Década do
Oceano no Ceará tem como premissa a educação ambiental. E por isso, pensando também
no público infantil, a Sema pensou em uma mascote para representar a ação e abriu uma
votação no site www.sema.ce.gov.br para a escolha do mascote desenhados pela
ilustradora Nathália Garcia de Sousa. Ao todo são sete opções: a BU (Água Viva), o Jão
(Tubarão Lixa), Joca (Polvo), o Juba (peixe anjo), a Loca (Lagosta), a Mabel (Arraia) e Tuga
(Tartaruga).

https://sealiceconference.net/sealice-online-2021/
http://www.sema.ce.gov.br


A Seafood Source destaca que após a expirar o prazo de 15 de julho para os países
membros da Organização Mundial do Comércio chegarem a um acordo sobre o fim dos
subsídios à pesca prejudiciais, o presidente da OMC e o Pew Charitable Trusts estão
criticando os negociadores por não terem deixado de lado os interesses nacionais
para chegar a um acordo que beneficiaria os oceanos do mundo e a vida marinha. As
maiores nações pesqueiras do mundo estão se esquivando de suas responsabilidades, de
acordo com Isabel Jarrett, gerente do projeto The Pew Charitable Trusts para acabar com os
subsídios prejudiciais à pesca.

“Um ambicioso acordo da OMC que elimine todos os subsídios prejudiciais à pesca poderia
devolver 12,5% da biomassa de peixes ao oceano até 2050”, disse Jarrett. “[Em contraste,]
a versão mais recente do texto do acordo da OMC provavelmente só produziria um aumento
de 1,59 por cento no mesmo período.” Uma nova pesquisa da Universidade da Califórnia
em Santa Bárbara descobriu que a minuta atual em negociação terá um impacto mínimo na
conservação dos estoques pesqueiros, disse Jarrett. Saiba mais sobre a reunião da OMC
no portal Seafood Brasil.

A pesca e a aquicultura offshore são alguns dos empregos mais arriscados na Europa. Para
melhorar as condições de trabalho e a segurança nas embarcações, a região de
Emilia-Romagna, na costa adriática italiana, estimula um diálogo entre a comunidade
pesqueira, os municípios costeiros, as associações privadas, os sindicatos e outras partes
interessadas. As informações são do Euronews.

Para o representante sindical Marco Rinaldi, a melhoria da cultura de segurança e a
redução da quantidade de pesca podem ajudar a reduzir o número de vítimas no mar.
“Melhorar a segurança dos pescadores significa, antes de mais, ajudá-los a tomar
consciência dos riscos que podem ser reduzidos. As associações devem dar formações e
as autoridades devem controlar. Reforçar a cultura de segurança e melhorar os controlos
são aspetos que podem, com certeza, tornar as condições de trabalho mais seguras", disse.

https://www.seafoodsource.com/news/environment-sustainability/impact-of-draft-wto-deal-minimal-for-fish-stocks-study-finds
https://www.seafoodbrasil.com.br/reuniao-da-omc-sobre-os-subsidios-a-pesca-termina-sem-acordo
https://pt.euronews.com/green/amp/2021/07/20/menos-capturas-de-peixe-melhores-condicoes-de-trabalho-e-menos-mortes


Indústria

Créditos: Seafood Source

O mercado de frutos do mar no Reino
Unido foi significativamente desafiado
pela pandemia COVID-19 em 2020, de
acordo com dados provisórios da cadeia
de valor publicados pela agência
comercial Seafish. De acordo com a
nova análise, o fornecimento do ano
passado de frutos do mar para consumo
humano no Reino Unido foi avaliado em

GBP 4,8 bilhões (US $ 6,6 bilhões, EUR 5,6 bilhões), o que foi 11% menor do que em 2019,
com diminuições observadas em todos os canais.

A maioria dos frutos do mar do Reino Unido foi proveniente do exterior, com 68% do valor
vindo de importações no valor de GBP 3,2 bilhões (US$ 4,4 bilhões, EUR 3,7 bilhões). Isso
foi 7% menor que no ano anterior. Também incluídos no valor de importação estavam GBP
53 milhões (US$ 72,3 milhões, EUR 61,3 milhões) em frutos do mar desembarcados no
Reino Unido por navios estrangeiros, que caiu 28%. Islândia, China, Vietnã, Suécia e
Dinamarca foram as principais fontes de frutos do mar importados, enquanto atum,
bacalhau, salmão, arinca e camarão foram os principais produtos em termos de volume. As
informações são da Seafood Source.

O Vegazeta conta que para a reunião preparatória para a Cúpula da ONU Sobre
Sistemas Alimentares que será realizada em Roma, na Itália, na segunda-feira (26),
representantes da cadeia agropecuária e da indústria da carne de países como
Argentina, Bolívia, Brasil, Chile, Paraguai e Uruguai serão enviados com o objetivo de
pressionar a ONU contra críticas à pecuária.

Segundo a agência Reuters, o ministro da Agricultura e Pecuária do Paraguai, Santiago
Bertoni, disse em videoconferência que o foco é combater as críticas ao setor em meio à
intensificação das preocupações com o impacto ambiental da produção de carne.
“Temos algumas preocupações porque não vemos a região [da América do Sul] refletida
adequadamente nos grupos de discussão”, disse Bertoni, que preside o Conselho
Agropecuário do Sul (CAS), que inclui Argentina, Bolívia, Brasil, Chile, Paraguai e Uruguai.
“Não queremos que decisões tendenciosas sejam tomadas.”

https://www.seafoodsource.com/news/supply-trade/uk-seafood-sales-trades-slump-amid-coronavirus-chaos
https://vegazeta.com.br/industria-da-carne-pressionara-onu-contra-criticas-a-pecuaria/amp/


A reunião é considerada importante porque o que será decidido o que norteará a cúpula
realizada em Nova York em setembro, e que envolve mais participantes e atrai mais atenção
global.

Varejo

Créditos: Pixabay

Com o avanço do Pix como meio de pagamento no varejo, a partir desta semana,
clientes do Pão de Açúcar e Extra.com que fizerem suas compras pelo site ou app
poderão pagar com o sistema de pagamento instantâneo. Conforme a Superhiper, para
incentivar que os clientes conheçam e adotem a ferramenta, o frete será grátis para
compras a partir de R$ 99 pagas com Pix.

Depois de fazer as compras e fechar o carrinho, o cliente seleciona a opção Pix na hora de
pagar. Neste momento, será apresentado na tela um QR Code, que deverá ser lido pela
câmera do smartphone. Também é possível copiar o código de pagamento e colar na função
“Pix copia e cole” do app da instituição financeira.

https://www.superhiper.com.br/supermercados-ja-aceitam-pix-nas-compras-online/?utm_campaign=pao_de_acucar_e_extra_ativam_novo_sistema_de_pagamento_no_e-commerce&utm_medium=email&utm_source=RD+Station


O Mercado e Consumo conta que o Assaí vai realizar a 4ª edição do “Prêmio
Academia Assaí Bons Negócios 2021”. O objetivo é apoiar financeiramente 1.500 nano e
microempreendedores do ramo alimentício que foram prejudicados pela pandemia de
Covid-19, oferecendo ferramentas para auxiliá-los na reorganização de seus negócios.

Para participar, basta ser micro ou nano empreendedor do setor de alimentos, de qualquer
região do País, formalizado ou não. Também é necessário ter o negócio ativo na área (ou ter
tido entre março de 2020 e julho de 2021), ser de baixa renda e querer continuar ou reabrir
seu negócio para gerar renda. Há três tipos de premiação: um auxílio de R$ 300 para 1.350
selecionados (450 em cada categoria). Para os finalistas serão R$ 2 mil, mais R$ 500 em
vale-compras no Assaí e duas horas de assessoria individual. Os 15 ganhadores (3 por
região e 1 por categoria) vão receber o prêmio de R$ 2 mil e um celular.

Food Service

O Governo do Estado do Paraná anunciou que o auxílio emergencial disponibilizado
por meio da Secretaria da Fazenda ainda pode ser solicitado por cerca de 90 mil
empresas. Ele é destinado a ajudar as empresas e setores que mais sofreram com a crise
causada pela pandemia da Covid-19. O cadastro termina no dia 10 de agosto.

O alerta é importante porque muitas empresas ainda não sabem que têm o direito. No
entanto, não são todas as empresas de pequeno porte que poderão receber o benefício.
Pessoas físicas não têm direito. Ao todo, 27 setores cadastrados na Classificação Nacional
de Atividades Econômicas (CNAES) serão atendidos, como restaurantes e similares;
lanchonetes, casas de chá, de sucos e similares; bares e outros estabelecimentos
especializados em servir bebidas

Na Paraíba, com o avanço da população vacinada contra a covid-19, o presidente da
Associação Brasileira de Bares e Restaurantes na Paraíba (Abrasel-PB), Arthur Lira, falou
ao PBAgora sobre os efeitos da suspensão das atividades do isolamento social,
principalmente, por esse se ramificar em outras áreas como turismo e comércio. Ele
também fez previsões sobre contratações no setor.

Para Lira, a parte do setor que está diretamente ligada à noite e ao entretenimento foi
uma das mais afetadas, mas o segundo semestre mostra-se promissor. “A partir de
agora começa a cair toda a insegurança nas contratações, diversas empresas já precisam
contratar. Em especial na capital paraibana, a previsão é de que nos próximos 45 dias, 60
dias no máximo, já tenhamos uma alavancada de contratações”, comentou.

https://mercadoeconsumo.com.br/2021/07/21/assai-premia-pequenos-empreendedores-do-ramo-alimenticio-prejudicados-pela-pandemia/
https://www.aen.pr.gov.br/modules/noticias/article.php?storyid=113957
https://www.pbagora.com.br/noticia/economia/novas-contratacoes-no-setor-de-bares-e-restaurantes-devem-ocorrer-ja-nos-proximos-dois-meses/amp/

